

COMPETICIONES

La Copa Davis reduce la carga de partidos para ganarse a los tenistas

La Federación Internacional rebaja el número de sets y partidos de las eliminatorias, además de reducir los costes de alojamientos para las selecciones.

Palco23
7 jun 2017 - 13:36

Unas semanas después de que trascendiera que Gerard Piqué estaba detrás de un grupo inversor para recuperar la Copa del Mundo de tenis, la Federación Internacional de este deporte (ITF, por sus siglas en inglés) ha anunciado un paquete de reformas para la Copa Davis con la que enmendar algunas de las críticas de los principales jugadores.

A falta de que se apruebe en una próxima asamblea general, el consejo ha aprobado un paquete de reformas que se centra en la reducción de la carga de actividad para los jugadores, una de sus principales demandas ante un calendario cada vez más apretado y con mayores desplazamientos internacionales. Además, y para apoyar a las federaciones nacionales, se reducirán los costes de alojamiento cuando deban disputar su eliminatoria como visitantes.

Los cambios deportivos, que afectan tanto a la Davis como a la Fed Cup y entrarían en vigor en 2018, se centran en diversos puntos, todos ellos focalizados a reducir los tiempos. Aunque se mantiene la duración de tres días de cada eliminatoria, todos los partidos individuales pasarán de cinco a tres sets, mientras que en los dobles se mantendrá el formato de cinco juegos.

Además, la ITF tiene intención de “enmendar la política para reducir el número de *dead rubbers*”, en referencia a los partidos que se disputan cuando un país ya ha ganado la eliminatoria al mejor de cinco partidos. Aunque no hay una decisión definitiva, con la supresión de estos encuentros sí podría acortarse la duración de una eliminatoria, aunque está por ver cómo afectaría a la política de venta de entradas si se acaba suprimiendo una jornada de repente.

Por último, y probablemente para incentivar que las federaciones nacionales convoquen a sus mejores jugadores, se ha establecido que “los finalistas de la Copa Davis y de la Fed Cup tendrán la opción de recibir su primera ronda en el año

siguiente”, de forma que podrían generar ingresos adicionales por su cuenta y contar con el apoyo de la afición local.

El presidente de la ITF, David Haggerty, ha indicado sobre estos cambios que “la Copa Davis y la Fed Cup de BNP Paribas son dos de las competiciones de equipo más emblemáticas en el deporte, pero no hay duda de que es necesario cambiar para asegurar que maximizamos todo su potencial”. “Estamos seguros de que nuestras asociaciones nacionales verán que votar por estas reformas es votar por el futuro a largo plazo de nuestras competiciones y nuestro deporte”, ha añadido, antes de abrir el período de evaluación de ofertas para las finales del próximo año.